
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

Presseinformation 

Auer, 16.11.2021 

 

Auer: Ist die Sanierung des Fleimstaler Bahnhofgebäudes wirklich 
prioritär? 

 
 

Die aktuelle Gemeindeverwaltung hat es sich zum Ziel gesetzt, das alte Fleimstaler 
Bahnhofsgebäude zu renovieren. Bereits in der letzten Legislaturperiode wurde ein 
Leihvertrag über 30 Jahre mit dem Eigentümer der Provinz Bozen unterzeichnet. Man 
möchte am Bahnhof wieder einen funktionierenden Barbetrieb haben und einen neuen 
Kulturtreffpunkt schaffen. Zudem soll dort ein kleines Museum zur ehemaligen 
Fleimstaltrasse entstehen. Was mit dem restlichem gebäudepassieren soll, weiß man 
heute noch nicht genau. Das Gebäude unterliegt dem Denkmalschutz und deshalb darf 
an der Substanz und an den Haupt- und Innenmauern nichts geändert werden. 
Dadurch kann man auch keinen größeren Kulturraum schaffen und muss sie mit einer 
Kapazität von max. 30 Personen zufrieden geben.  

Für das kommende Jahr hat die Gemeindeverwaltung rund 1,4 Mio. Euro, davon 
843.000 als Darlehen, für die Sanierung Zweck gebunden. Grobe Hochrechnungen 
ergeben, dass man mit einer Gesamtinvestition von über 2 Mio. Euro rechnen kann. 
Ein großer Betrag, wenn man bedenkt wie viele Baustellen die Gemeinde Auer 
momentan offen hat. Da hätten wir zum Beispiel: den deutschen Kindergarten, das 
Verkehrskonzept von Hüsler (Kreuzung Fleimstal, Einfahrt Süden Friedhof…), die 
Naherholungszone Schwarzenbach mit Restaurantbetrieb und Sportanlagen, 
Recyclinghof, Glasfaser, Radweganbindungen... um nur einige der großen Positionen 
zu nennen. 

Dass jetzt der richtige Zeitpunkt ist, um so viel Geld in dieses Projekt zu stecken, 
bezweifelt die SVP Auer. „Es ist eine Menge Geld, um anschließend einen weiteren 
Barbetrieb im Dorf zu haben und einen Kulturtreffpunkt zu schaffen, der aktuell von 
keinem einzigen Aurer Verein getragen wird. Durch dieses Projekt werden andere 
wichtige Projekte das Nachsehen in den kommenden 10 Jahren haben. Auch werden 
die jährlichen Folgekosten die Gemeindekassa stark belasten.“ so die 
Fraktionssprecherin der SVP Auer Stefanie Unterweger. 
 

 


